

## " Je n'ai à te donner... " - 1/1

**Un petit texte poétique... Car la poésie ne peut faire que du bien !**

Je n'ai à te donner que ma musique, mes notes, celles de ma guitare qui, quand je la touche, accepte de me répondre en chantant aux sons des mélodies que je lui insuffle, qu'elles soient classiques ou plus ou moins contemporaines, tels le jazz, le rock, le blues ou le heavy-metal. Je n'ai à te donner que la parole de ma guitare et ses musiques, car elle n'est que ma seule tendre amie auprès de laquelle je me réfugie lorsque je me sens seul ou que j'ai faim, car elle et ses mots deviennent la nourriture apaisante de mon esprit et soignent ma solitude et mes maux, ces maux que je n'arrive pas à dire.

Je n'ai à te donner en toute générosité que mon intelligence : celle de mon âme car elle me fait avancer dans la Vie grâce au pensement que je pratique assidûment pour essayer de m'élever à la connaissance, à la quête de Vérité et d'Absolu; et puis aussi celle de mon coeur, que j'estime être assez belle et riche, car je suis quelqu'un d'ouvert sur l'Autre, sur Autrui et la Vie, afin de t'aimer encore et toujours davantage.

Je n'ai à te donner que mon corps, tout ce qu'il est, cette écorce à la fois si solide et tellement fragile qu'il en finira par disparaître dans le néant, ce corps-là même qui me permet d'exister et me mouvoir en ce monde si futile, si vain, et si beau à la fois, mon corps resplendissant peut-être ou peut-être pas, ce physique qui me permet grâce à mon intellect de créer à partir de rien ou pas grand-chose, de réparer, de dépanner quelque objet matériel, enfin d'agir sur mon environnement extérieur et la matière même, ce corps que tu voudras regarder et dont tu pourras t'émerveiller.

Je n'ai enfin à VOUS donner qu'un être, une personne : MOI-MÊME, petit bonhomme sur la Terre, avec mes dons, mes qualités et mes défauts, ce que je vauds de bien et de moins bien, car je ne suis qu'un être humain et que même si l'Homme est pratiquement l'égal de Dieu en théorie, il l'est pas et ne le deviendra jamais dans la réalité parce que Dieu désigne un ÊTRE impossible à conceptualiser : il lui est en effet impossible d'exister en tant qu'être supérieur à l'homme, en tant qu'être parfait; il n'existera donc jamais car justement IL EST TROP PARFAIT !!! (mais ce n'est là que la vérité qui sort de ma bouche, c'est mon appréciation des choses, ce n'est pas l'Absolue Vérité car même la Vérité Absolue, personne ne la possède...)